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Martes 14 de Abril de 2009 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR.  Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR) 
 

 

 
POLÍTICA 
A una semana de que termine la contienda interna dentro del PAN, Manuel González Valle pidió 
ante alrededor de 400 panistas de Santa Rosa Jáuregui, privilegiar ante todo la unidad del partido, 
luego de las declaraciones que sus contendientes han hecho ante los medios de comunicación. 
(EL) 
 
Anuncia Armando Rivera la creación de un programa de testigos protegidos, mediante el cual 
promete conseguir trabajo a todo aquel panista que pierda el suyo por denunciar algún  tipo de 
presión por apoyar o no, a uno u otro precandidato. (EL) 
 
Cabeza. Luego de que asegurara que están realizando una guerra sucia en su contra, Jorge 
Rivadeneira, dijo que el actual es un proceso interno que está dejando insatisfechos a muchos 
panistas. (EL) 
 
Cabeza. Asegura Manuel González Valle, aspirante a candidato del PAN a la gubernatura, que la 
elección interna del PAN está siendo equitativa para los tres precandidatos y de ninguna manera 
dañará la unidad del partido. (EL) 
 
Afirma Edmundo Guajardo Treviño, líder estatal del PAN, que si hay alguna irregularidad dentro 
del proceso interno, es necesario que se denuncie, pero por escrito y ante la comisión de 
elecciones, no solamente verbal como se ha hecho hasta ahora. (EL) 
 
La comisión electoral  estatal del PAN informó que la jornada para designar a los precandidatos a 
conformar la lista plurinominal, se dio en calma y sin incidentes. A partir de las 10 horas del próximo 
19 de abril, desde las 10 de la mañana en las 18 mesas que se instalen en los municipios, los 
militantes activos y adherentes podrán emitir su voto por el candidato a gobernador. (EL) 
 
Entrevista. Ismael Becerra, dirigente del PAN en el municipio de Querétaro, comenta que la 
elección del PAN este domingo en el municipio de Querétaro, va a ser en el estadio Corregidora de 
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10 a 4 y los adherentes van a votar solamente por candidato a Gobernador en un lado del estadio. 
Los activos emitirán su voto en seis ocasiones. En el caso de gobernador y d iputados locales habrá 
dos rondas en la misma boleta y en el resto, es una sola ronda. Activos y adherentes deben llevar 
su credencial de elector y la del partido. Hay 896 miembros activos y más de 12 mil adherentes en 
el municipio. Tradicionalmente los activos votan en un 90% y se espera que los adherentes lo 
hagan el 80%. Los resultados municipales se tendrán el mismo día, pero el estatal estará hasta el 
día siguiente. Señala que no hay una encuesta, aunque los panistas no rechazan en general el 
debate. Sin embargo, en todo el país no ha habido debates y Querétaro no será la excepción. 
Cuando se cambió el método de convenciones a centros de votación, fue porque se veían algunos 
resentimientos y gente que se sentía mal tratada. Si se hiciera debate, se regresaría a lo mismo. Lo 
importante es que al militante le llegue la información que quiere escuchar y no lo que no le importa; 
por eso se hacen las reuniones regionales. Afirma que no hay división, sino diferentes ideas y 
propuestas. Lo  importante es que se trabaje con anticipación con la militancia y se manifiesten las 
propuestas. Apunta que por el trabajo y la forma como se hacen las cosas, el PAN va a ganar en 
Querétaro. En la elección de 2003 votó la cuarta parte de los militantes que lo harán este domingo, 
lo que lo hace más complejo. Hay diferentes propuestas de los aspirantes, pero al final todos hacen 
a favor de Querétaro. Respecto a la propuesta de Alonso Valdovinos de hacer exámenes 
antidoping y psicológicos, considera que en este momento se haría daño al proceso y no es tan 
necesario en Querétaro. Sin embargo considera que sería positivo establecerlo a nivel nacional. 
(EL) 
 
Cabeza. No hay presión en el proceso interno del PAN, aseguró Francisco Domínguez Servién, 
precandidato al gobierno municipal de Querétaro, quien además aseguró que la pelea entre los 
habitantes es únicamente de ideas y será después del 19 de abri l que se una el partido. (EL) 
 
No es novedad que el PAN aplique apoyos sociales a cambio de un voto, apuntó el regidor del PRI, 
Jaime García Alcocer, quien no descartó que se coaccione el voto de los trabajadores del 
ayuntamiento de Querétaro a favor de uno u otro precandidato. (EL) 
 
Entrevista. Antonio Rivera Casas, Secretario ejecutivo del Instituto Electoral de Querétaro, señala 
que Querétaro  nunca ha bajado del cuarto lugar en participación el día de las elecciones. Siempre 
ha habido voces que indican que habrá baja participación, pero hasta ahora la participación es 
siempre alta. Confía en los hombres y las mujeres de Querétaro y que acudirán a votar en gran 
medida. Considera que desde la creación del Instituto Electoral de Querétaro, separado de 
gobierno del estado, ha iniciado un proceso de integración con los ciudadanos. Al principio había 
cierta incredulidad, pero al ver un trabajo claro, honesto ha aumentado la confianza, gracias 
también a la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia. En términos generales, el promedio de 
participación en elecciones es de 55% y espera que este año se llegue al 57 o incluso al 60%, pues 
hay buenos candidatos. El Instituto trabaja desde hace 11 años, de manera permanente en 
diversas actividades, desde atención a niños, universidades, sindicatos y municipios hasta rematar 
en una adecuada penetración de los consejeros a los que da una calificación de excelente. Hay 
diferencias, como en cualquier grupo social, pero siempre se sigue trabajando de manera conjunta 
en los términos que la ley marca, sin resabios. 2 mil cuatrocientas mesas de casillas se instalarán, 
lo que implica a más de 8 mil funcionarios; todos los consejos están instalados y están listos para la 
elección de los 437 puestos de elección popular. Pide a todos los precandidatos y después 
candidatos, que entiendan que es la lucha de las partes, no del todo y que contiendan con la ley en 
la mano. Les pide también que recuerden que son pocas sillas y muchos aspirantes y que habrá 
ganadores y perdedores. Los candidatos deberán llenar las urnas de la democracia, como los 
jugadores llenan los estadios. Actualmente se hace todo lo que la ley permite para vigilar las 
precampañas y cotejarán en su momento con las cuentas que entreguen los partidos. Se monitorea 
aleatoriamente y se vigila sobre todo donde hay topes de gastos más altos. En el municipio de 
Querétaro 6 millones 966 mil pesos para gobernador 10 millones 754 mil pesos y es, en ambos 
casos, el 10% para precampañas. Ha sido reiterativo durante años, que la gente denuncie con 
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vehemencia la coacción del voto, pero al pedir que se haga formalmente, ya no se da o resulta no 
ser real. En este momento hay una denuncia del PRD en contra de algunos funcionarios y 
candidatos, que al parecer está bien elementada, pero muchas más no.  Sobre el Internet, por lo 
complicado, ni el Instituto Federal Electoral ni la FEPADE lo regularon, pero el Instituto Electoral de 
Querétaro sí se metió de lleno, convocó a los partidos a tratar al asunto y el único que se quedó fue 
el PRD. Es difícil regular el Internet, pero van a insistir, aunque saben que hay gente muy astuta 
que impide que pueda identificarse el origen de la guerra sucia, que es una estupidez de personas 
enfermas. (EL) 
 
 
 
 
 
Cabeza. Se reincorporó desde el pasado lunes Jesús Carlos Hernández al cargo de subsecretario 
de desarrollo político de la Secretaría de gobierno, luego de que hace algunas semanas solicitara 
licencia para buscar una candidatura a un puesto de elección popular en su partido. (MR) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Los correos electrónicos que circulan entre jóvenes queretanos alertando sobre presuntos 
delincuentes del crimen organizado en los antros de la entidad, provocó una caída del 30% en sus 
ventas, señala el presidente de la Asociación de empresarios turísticos, gastronómicos y de 
entretenimiento, Ricardo Veraza. (MR) 
 
Cabeza. La Federación de comerciantes locatarios establecidos y prestadores de servicios, reveló 
que la venta de productos marinos no fue como se esperaba durante la semana santa, apuntó que 
se llegaron a registrar pérdidas de hasta 20 mil pesos en algunos negocios. (MR) 
 
Cabeza. Pide el Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro que se impongan topes a las tazas 
de intereses bancarios para evitar que se siga presentando el problema de la usura en la entidad. 
(MR) 
 
SOCIEDAD 
Modifican el trazo del Acueducto 2 debido a los conflictos que hay en las comunidades de las 
Fuentes y Pueblo Nuevo en Cadereyta, se tomará una nueva ruta para la construcción de esta 
importante obra, informó el subsecretario de desarrollo político de la Secretaría de gobierno, Jesús 
Carlos Hernández. (MR) 
 
De acuerdo al Meteorológico nacional, para Querétaro se espera hoy cielo despejado a medio 
nublado, con probabilidad de lluvias menor al 20%, temperaturas frías a extremadamente calurosas 
y vientos de 25 a 40 kilómetros por hora, debido a la onda de calor que afecta a la mayor parte de 
México. (EL) 
 
Al hablar sobre los incendios forestales, Gerardo Quirarte, director de gestión de emergencias del 
Estado, manifestó que se presentaron 13 siniestros en diferentes municipios, principalmente en la 
zona serrana, en donde se afectaron 300 hectáreas. Señaló que continúan incrementándose las 
temperaturas en la región serrana. Los termómetros en la zona norte de la entidad han alcanzado 
los 40 grados centígrados en Jalpan de Serra y en Arroyo Seco. (MR) 
 
Cabeza. Al cierre de la primera etapa del operativo de semana santa implementado por la dirección 
de gestión de emergencias, se registraron 3 decesos en bordos de Amealco y Tequisquiapan, 
señaló su titular Gerardo Quirarte Pérez. (MR) 
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Derivado de las ráfagas de vientos de hasta 65 kilómetros por hora que se registraron en la capital 
este domingo, 7 árboles y 7 espectaculares cayeron, provocando afectaciones a la población, 
informó Jorge Luis Alarcón secretario de gobierno municipal. El municipio impuso multas a las 
empresas concesionarias de los espectaculares. (MR) 
 
Con saldo positivo concluyó el programa paisano 2009, informó el Instituto Nacional de Migración. 
Resalta que no se registró ninguna denuncia en este periodo vacacional. Por su parte la 
Procuraduría General de Justicia señala que se mantendrá la vigilancia para conservar la seguridad 
en la entidad. (EL) 
 
Un trailer volcado debido al exceso de velocidad, ocasionó la muerte de un menor y dejó a dos más 
lesionados, ayer en el Libramiento norponiente. (EL, NT) 
 
Un menor perdió la vida y 2 más quedaron lesionados, luego de que un trailer que contenía baterías 
para automóviles, volcara. Dichas baterías se dañaron, por lo que fue necesario acordonar el 
libramiento norponiente a la altura del parque Bicentenario para evitar intoxicaciones. (MR) 
 
Se han incrementado los servicios que presta la Cruz Roja Mexicana en la entidad en comparación 
con el mismo periodo del 2008. Pasaron de 700 a mil las atenciones brindadas en el área de 
urgencias, informó Manuel Piña Moreno, jefe de socorristas. (MR) 
 
MUNICIPIOS 
Derivado del crecimiento demográfico de la zona norponiente, la Secretaría de Seguridad Pública 
municipal de Querétaro planea la construcción de una subcomandancia en Santa Rosa Jáuregui, 
dio a conocer Armando Sánchez Estrada, titular de la dependencia. (EL) 
 
18 mdp invertirá la Secretaría de seguridad pública capitalina en la construcción de una 
comandancia en Santa Rosa Jáuregui, en la que operarán cerca de 100 elementos, indicó el 
secretario de seguridad pública municipal. Armando Sánchez Estrada. (MR) 
 
407 remisiones al juzgado cívico, 50 detenidos, 198 servicios, mil 700 infracciones y la atención de 
4 mil 600 personas en los módulos instalados para información, fueron algunos de los resultados 
del operativo semana santa 2009, realizado por la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de 
Querétaro, informó su titular, Armando Sánchez Estrada. (EL) 
 
Cabeza. Cerca de mil 790 infracciones, 50 detenidos por el delito del fuero común y más de 400 
remisiones al juzgado cívico, fue el saldo del operativo semana santa 2009, informó la Secretaría 
de seguridad pública municipal. (MR) 
 
Cabeza. Al hablar sobre los accidentes en donde se involucra el derrame de sustancias peligrosas, 
el coordinador operativo de protección civil, Adrián Cazares Rendón, pidió a la ciudadanía hacer 
caso de las instrucciones de los cuerpos de rescate para evitar desgracias mayores. (MR) 
 
Los festejos de semana santa dejaron un saldo de 4 detenidos por parte de la dirección de 
seguridad pública municipal en El Marqués, en tanto que protección civil reportó saldo blanco en las 
presas y bordos de la demarcación. (MR) 
 
Cabeza. Con una importante inversión, la Secretaría de Seguridad Ciudadana puso en marcha el 
programa policía comunitario en el municipio de El Marqués, en la comunidad de El Colorado. (MR) 
 
Cabeza. 33 jóvenes de El Marqués iniciaron el curso de carrera policial que se imparte en la 
demarcación, y en el que se tendrán que aprobar 30 materias para que los jóvenes puedan 
graduarse. (MR) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
La familia Jiménez está preocupada y envía una carta al gobernador en la que explica que tiene 
una hija con una enfermedad genética y fue internada en diciembre de 2008. El neurocirujano, Dr. 
Montiel, dijo que era urgente operarla, pero ya la han programado en tres ocasiones por falta de 
material quirúrgico. Finalmente la mandaron al hospital Siglo XXI en la ciudad de México, donde le 
programaron dos veces la cirugía. Cuando finalmente la operaron, siguió enferma y con molestias, 
por lo que consultaron un médico particular, quien les dijo que sólo habían extraído el 30% de un 
tumor en el cerebro. (EL) 
 
Se supo ayer que es muy probable la salida de Salvador Rochín Camarena de la delegación del 
IMSS, para ir a otro nivel importante en el Distrito Federal. Se habla también insistentemente, que el 
nuevo delegado podría ser Raúl Figueroa. (EL) 
 
Saldo blanco se registró este fin de semana, informó Jesús Montes Hernández, coordinador de 
urgencias del Seguro Social, quien detalló que no hubo lesionados graves, aunque se incrementó 
en un 20% el número de atenciones que se brindaron. (MR) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
A raíz del asalto que sufrió la sucursal número 36 del Nacional Monte de Piedad el lunes pasado, 
se reforzó la seguridad en un 100%, sostuvo su gerente Carlos Rivera Real, quien agregó que el 
robo no afectó a ninguno de los pignorantes. (MR) 
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